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Zitat von evo3de 

ich hoffe auch auf ein weiterkommen, ich hoffe auch auf einen Erfolg, warum denn
nicht, soll er mich eines besseren belehren. Ich würde mich freuen. Doch glaube ich
leider nicht wirklich daran, leider..

aweng skeptisch bin ich ja auch! lange jahre cluberfahrung  aber im moment bau ich mich

damit auf daß ich nur laie bin und die jungs profis. also 
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